

Venezuela

Policías reprimen marcha de abuelos

Caracas.- Las fuerzas de seguridad venezolanas reprimieron ayer violentamente la marcha opositora de personas de la tercera edad en protesta contra el gobierno de Nicolás Maduro ante la convocatoria de elección de una Asamblea Nacional Constituyente.

La movilización, convocada por la alianza opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD) y denominada "La marcha de los abuelos", vio impedido su acceso al centro de la ciudad por un cordón de la Policía Nacional Bolivariana, al igual que otras manifestaciones opositoras convocadas en los últimos 40 días.

En la movilización, las fuerzas de seguridad utilizaron también camiones blindados, conocidos como "rinocerontes" y paredes metálicas para impedir el paso desde el este al oeste de la capital de la marcha, en la que participaban decenas de personas mayores junto a centenares de opositores en general.

Tras empujones y forcejeos de los manifestantes para atravesar el cordón policial, los agentes rociaron gas pimienta contra personas de la tercera edad situadas en primera línea.

Aunque varios movilizados fueron desalojados de la zona, otras insistieron en permanecer en el lugar pese a la violenta acción policial. (EFE)



EFFECTIVOS POLICIALES REPRIMIERON VIOLENTAMENTE A LOS ADULTOS MAYORES CUANDO SE APRESTABAN A CONCURRIR A LA DEFENSORÍA DEL PUEBLO EN CARACAS.

Teatro al Aire Libre

Estrellas brillarán en Eurofest

El Teatro al Aire Libre, a partir de las 20:00 horas de hoy, se convertirá en el escenario del evento más importante en el país. El Eurofest reunirá a las estrellas europeas más afamadas para revivir las mejores épocas con artistas que marcaron historia musical.

Con el alto auspicio de EL DIARIO, el público paceño podrá cantar y bailar con los éxitos de Baccara feat María Mendiola y Cristina Sevilla, Lian Ross, Masterboy & Beatrix, Dr. Alban, LayZee a.k.a. Mr. President, entre otros.

El concierto es una oportunidad única para redescubrir el género musical que revolucionó en la década de los ochentas.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Desempleo aumentará por bajo crecimiento económico

- *Un informe de la Cepal y la OIT proyecta que el desempleo urbano de América Latina y el Caribe volverá a crecer este año y puede alcanzar hasta un promedio de 9,2 por ciento.*
- *Es muy probable que se mantengan las condiciones de debilidad del mercado laboral en 2017, ya que las tendencias laborales recientes son altamente preocupantes, según el estudio.*

El desempleo urbano de América Latina y el Caribe volverá a crecer este 2017 a 9,2%, como consecuencia de un modesto crecimiento económico que no será suficiente para contrarrestar las condiciones de debilidad del mercado laboral.

El criterio se expresa en un nuevo informe de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) y la Organización Internacional del Trabajo (OIT), que sostiene que las tendencias de empleo recientes son altamente preocupantes por la debilidad del mercado laboral.

Ambos organismos explican que en este año la tasa de desempleo urbano aumentó a 8,9% desde el 7,3% en 2015, el mayor incremento anual en más de dos décadas, lo cual ha sido atribuido a la profundización de la crisis económica expresada en un segundo año de contracción del Producto Interno Bruto (PIB).

En la gestión de 2016, 13 países experimentaron un incremento de la tasa de desempleo urbano, mientras que ocho registraron una caída o mantuvieron el mismo nivel de 2015. Este desempeño contrasta con lo observado en 2015, cuando en ocho países la tasa de desempleo aumentó, mientras que en 13 disminuyó o se mantuvo.

El informe reconoce un incremento del trabajo por cuenta propia, con una débil generación de empleo asalariado, con ingresos bajos e inestables.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Griselda Zegarra es Miss La Paz - 2017

La Ciudad Maravilla eligió anoche a Griselda Zegarra, como Miss La Paz; a María Eugenia Cava, como Señorita La Paz; y Lesli Aguilar Bothelo, como Miss Illimani. Las representantes viajarán a Santa Cruz para participar del certamen nacional Miss Bolivia 2017.

En el evento de belleza, que inició a las 21.30 horas, fueron entregados los títulos Miss Sonrisa, Miss Elegancia, Mejor Rostro y Miss excelencia. Días antes la empresa organizadora A&B producciones entregó la distinciones a Miss Cabellera, Miss Silueta, Miss Deporte.

Las ganadoras coincidieron en afirmar que deben prepararse con mayor intensidad para representar a La Paz en el certamen nacional a realizarse en junio en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra.

El evento realizado en el salón "La Castela" presentó a las 14 participantes en tres cuadros, el primero con las candidatas luciendo trajes de chulita, el segundo cuadro en traje de baño y para culminar en vestido de gala, después de ésta pasarela se realizó la ronda de preguntas a las doce participantes, las mismas que fueron respondidas con elegancia y sinceridad por parte de las hermosas candidatas.



GRISELDA ZEGARRA, MISS LA PAZ; MARÍA EUGENIA CAVA, SEÑORITA LA PAZ; Y LESLI AGUILAR BOTHELO, MISS ILLIMANI.

Papa visitó santuario de la Virgen de Fátima



EL PUEBLO DEVOTO SE HA VOLCADO POR LA CELEBRACIÓN DEL CENTENARIO DE LAS APARICIONES MARIANAS, ANTE LA PRESENCIA DEL PAPA FRANCISCO EN PORTUGAL.

Portugal.- Miles de peregrinos de diferentes nacionalidades recibieron ayer con aplausos, lágrimas y una enorme emoción al papa Francisco a su llegada al santuario de Fátima, con motivo de la conmemoración del centenario de las apariciones de la Virgen.

Una vez más, el Pontífice ha dado muestra de su cercanía con el pueblo ante la explosión de júbilo de los fieles que le aguardaban por varias horas en la explanada principal del recinto, en la pequeña localidad lusa de Fátima, a poco más de 100 kilómetros al norte de Lisboa.

Ante ellos se presentó como "un peregrino por la paz" en el primer acto de oración en el santuario portugués.

Los peregrinos también quedaron sorprendidos en esta primera jornada de la visita papal con el nuevo rosario gigante de 26 metros colocado ante la basílica, obra de la artista portuguesa Joana Vasconcelos.

Otro de los monumentos más fotografiados ha sido la estatua del "Corazón de Francisco", levantado en el entorno del santuario con motivo de la llegada del papa a Fátima. (EFE)

ACTUALIDADES

Manos Creativas

DAÑO CEREBRAL EN NIÑOS
Dr. Edil Escobar

En portada:
ANDREA CORNEJO
Concejala de La Paz

MEDICINA NATURAL
Remedios caseros

MODA ACTUAL
María del Carmen Urquieta

EL DIARIO

EXIGE TU EJEMPLAR GRATUITO: EL DIARIO, COMO SIEMPRE, ESTE FIN DE SEMANA TE TRAE TEMAS DE ACTUALIDAD: COMO DAÑO CEREBRAL EN NIÑOS, MEDICINA NATURAL, MODA ACTUAL.

